



Equipo juvenil del Grupo, con su entrenador Pablo Méndez en el centro. :: E. C.



Las cadetes grupistas, con su técnico Borja Prado. :: E. C.

# Una temporada llena de retos

Tras brillar las juveniles en el Nacional, las infantiles y las cadetes buscarán el podio

## VOLEIBOL

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** Los equipos de la escuela de voleibol del Grupo continúan con su excelente temporada. Las juveniles realizaron un buen papel en los Campeonatos de España que se celebraron recientemente en Murcia y en los que consiguieron un más que aceptable séptimo puesto entre los mejores equipos nacionales.

El entrenador del conjunto, Pablo Méndez, se muestra satisfecho «porque competimos a gran nivel ganando a rivales como el Textil Santanderina y el UCAM Murcia, pero la victoria de mayor valor fue la que conseguimos contra el Aguerre canario por 3-0».

El equipo gijonés lo integraron en esta ocasión las colocadoras Lucía y Cristina, las receptoras Thalía, Paula Tejedor y Cristina Chamoso, las

centrales Carolina, Lidia, Paula Blanco y Celia Noguero y las opuestas María y Giovanna.

Casi al mismo tiempo, el conjunto cadete, que dirige Borja Prado, se proclamó campeón de Asturias al vencer con solvencia en el último partido a La Calzada por 0-3. Ahora las grupistas, que aspiran a codearse con los clubes más potentes del panorama nacional, prepararán a fondo el Campeonato de España, que

se disputará del 15 al 19 de junio en Castellón.

Por su parte, las infantiles tienen ahora su turno en el Nacional, que se disputará la próxima semana en San Cugat (Barcelona).

Las grupistas, en esta categoría, han realizado una competición impecable desde que comenzó la presente temporada allá por el mes de octubre. Después de alcanzar el Campeonato de Asturias sin perder un

set, ocho jugadoras del equipo formaron parte de la selección asturiana que logró recientemente el oro en el Campeonato de España. Y, ahora, de forma inminente, defenderán en tierras catalanas el Nacional que consiguieron en 2015.

La trayectoria de las infantiles del Grupo, que dirige José Castro, no pasa inadvertida para la dirección técnica de la Federación Española. Paula Lorenzana, Ana Martín, Covadonga Mitre y Marta Fernández participaron en una concentración nacional de cara a formar parte de los distintos equipos nacionales de base.

Sin duda, las nuevas generaciones pisan fuerte y muchas de estas jugadoras potenciarán en gran medida al equipo de Superliga 2.



La expedición que fue a Sevilla, con los tres medallistas. :: E. C.

## Oro, plata y bronce en los Campeonatos de España

### PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Los palistas infantiles del Grupo redondearon un excelente fin de semana. A la clasificación definitiva de Javier Hernanz para los Juegos de Río, tras su destacada actuación en el control nacional celebrado en Trasona, se sumaron en Sevilla tres medallas de gran mérito en los Campeonatos de España de la citada categoría, que se disputaron en aguas del Guadalquivir.

El mayor éxito corrió a cargo del canoista Oliver Tamame, que se su-

bió a lo más alto del podio en infantil A por delante de su compañero Pablo Fernández.

La actuación grupista se completó con una medalla de bronce de Francisco Ovies en el K-1 de la mencionada categoría infantil A, prueba en la que Ricardo García y Alberto Llera, del Club El Sella, fueron los dos primeros clasificados.

Asimismo, las asturianas Andrea Rodríguez (Los Rápidos) y Carla Corral (Los Sirios) fueron campeona y subcampeona, respectivamente, en infantil B, y Lea Ourssetig (Siero) acabó tercera en infantil A.

## El equipo masculino, listo para la fase de ascenso a División de Honor B

### HOCKEY

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El Grupo, pese a perder con el Trintxerpe de Pasajes (2-5) en el último partido de la fase regular de la Liga de Primera División, disputará este fin de semana en su campo, en calidad de organizador, la fase de ascenso a División de Honor B.

Pese a que los grupistas se pusieron en dos ocasiones por delante en el marcador ante los vascos, segundos clasificados, acabaron perdiendo. Hasta cuatro jugadores del conjunto gijonés tuvieron que abandonar el terreno de juego por lesión, lo que aprovecharon los visitantes para hacerse con el partido.

El conjunto grupista formó con Nicolás; Del Riego, Díaz, Sergio Álvarez, David Bravo, Ignacio Rodríguez, Ortega, Daniel Camacho, Pelayo Prieto, Nicolás Priede, Martín, Gonzalo, Santiago Álvarez, Prendes y Diego.

El Grupo, a partir del viernes, jugará contra el Kale Lagunak y el Trintxerpe por el ascenso. Solo sube el primer clasificado.

### MÁS DEPORTE



Los grupistas, en uno de los partidos jugados en Vitoria. :: E. C.

## Buen papel de los más jóvenes en Vitoria

### RUGBY | ARABA CUP

:: J. L. C. La escuela de rugby del Grupo Covadonga participó en Vitoria en la VIII Araba Cup, en la que intervinieron un total de 24 equi-

pos del País Vasco, Francia, Portugal, Comunidad de Madrid, Cataluña y Asturias. A diferencia de otros torneos, el ganador se decide por su comportamiento y compañerismo. Pero los grupistas no defraudaron al estar entre los mejores en las categorías prebenjamín, benjamín y alevín.

## Diez judocas irán al regional alevín

### JUDO

:: R. D. Tomás Álvarez, Juan Ruiz, Jenaro Suárez, Sergio Martínez, Pelayo Menéndez, Pelayo Rodríguez, Diego Vega, Jorge Fernández, Esteban Rodríguez y Pablo Díaz son, junto con el técnico Jairo Rodríguez, los grupistas que participarán en el regional alevín el domingo en La Corredoria.

## Ángela del Campo, a punto de llegar a la final

### TENIS

:: R. D. Ángela del Campo alcanzó las semifinales del Mutua Madrileña sub 12, que se disputó en la Caja Mágica. La tenista, que cayó en esa ronda ante Emma Sánchez, ofreció un excelente nivel y, por su buena progresión, se perfila como una de las más firmes promesas nacionales.